

のびる

倉敷市立琴浦南小学校 令和2年8月26日

No.18

2学期が始まりました!学校生活のリズムに!

夏休みが終わり、例年より少し早めの2学期のスタートです。大きな事故もなく2学期が迎えられた

ことを本当にうれしく思っています。ご家庭や地域の皆様方の温かいご支援・ご協力に心より感謝いたします。子ども達は、夏休みの間、学校ではできない体験を通して一層たくましくなったのではないかと思います。学校生活のリズムを早く取り戻して充実した2学期を送ってほしいと願っています。今学期も1学期と同様に、子ども達の体調管理や学校へのご協力をよろしくお願いいたします。



親子クリーン作業!



8月23日(日)は猛暑の中、早朝よりたくさんの皆様方にお集まりいただきました。学校内の草取り、運動場整備、教室環境整備等に取り組んでいただき、美しい環境で2学期を迎えることができました。本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。また、5年生の「海に学習」の説明会も行いました。



受付の様子



PTA会長のあいさつ



運動場周辺の様子



運動場周辺の様子



校舎内の様子



「海の学習」の説明会の様子

引き渡し訓練!

「災害時の児童引き渡し訓練」を実施しました。本来は、6月の 土曜授業参観日に計画していましたが、感染症対策のため参観日も 中止となり、8月23日(日)に行いました。最近の異常気象から も「災害時の児童引き渡し訓練」はとても大切です。ご多用の中、 ご協力ありがとうございました。



「ほんのちょっとしたことが, 不思議に大きな力をもちます。」



引き渡し訓練の様子



